



ベトナム社会主義共和国における台風被害に対する緊急援助

－ 供与物資の引渡し －

2024年9月15日

JICA ベトナム事務所

ベトナム国北部に9月7日に上陸した台風（YAGI）により、甚大な人的・物的被害が発生しています。同国政府からの支援要請を受けて、国際協力機構（JICA）は緊急援助物資供与を下記のとおり実施し、物資が同国に引き渡されました。

JICA がシンガポール備蓄倉庫から空送した緊急援助物資、浄水器とプラスチックシートは9月14日夜にハノイ・ノイバイ国際空港に到着、翌15日午前9時（現地時間）より、ノイバイ国際空港内で引渡式が実施されました。日本側からは、在ベトナム日本国大使館の伊藤直樹（いとう なおき）大使、JICA ベトナム事務所の菅野祐一（すがの ゆういち）所長らが出席、ベトナム側からはベトナム農業農村開発省 堤防管理・防災局のヴー スアン タイン 副局長らが出席しました。

引渡式では、伊藤大使より、お悔やみ・お見舞いの言葉が述べられ、今後の被災地域の一日も早い復興を願う、と伝えられました。これに対し、タイン副局長から、日本政府・国民からの台風の被災者に対する迅速で心からの暖かい支援に感謝するとの発言がありました。また、JICA ベトナム事務所菅野所長とタイン副局長との間で、緊急支援物資の授受証明書への署名が行われました。

【参考】

9月14日午前8時（現地時間）現在の被害状況（ベトナム国政府の発表）

死者	273人
行方不明者	78人
負傷者	1,910人

●本件に関する問い合わせ

JICA ベトナム事務所

11 Fl., CornerStone building, 16 Phan Chu Trinh, Hanoi, Vietnam

Tel: (84-24) 3831 5005 (内線 125) 担当: 関